

Presidente del CNE afirma que todas las fuerzas políticas participarán en la elecciones del 21 de noviembre en Venezuela



Caracas, 4 nov (RHC) El presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, Pedro Calzadilla, destacó que la totalidad de las fuerzas políticas del país participarán en los comicios regionales y municipales del próximo 21 de noviembre.

En entrevista exclusiva para el programa *Notables*, transmitido por *teleSUR*, Calzadilla comentó que "en esta elección tenemos una novedad que es la participación de la totalidad de las fuerzas políticas que hacen vida en Venezuela. En elecciones pasadas algunas organizaciones políticas decidieron no participar".

Detalló que en estas elecciones 3.082 cargos públicos son disputados por alrededor de 70.000 candidatos y candidatas, pertenecientes a 37 organizaciones políticas nacionales y 43 regionales.

El rector del CNE aseguró que todos los partidos políticos han postulado candidatos para el 21 de noviembre. "Esos 70.000 candidatos son de las diferentes fuerzas políticas, y es un indicativo muy estimulante sobre cómo van las cosas para esta elección", dijo.

"Algunos lo llaman megaelección porque es un desafío organizativo por lo complejo de esta elección, pero ya estamos listos, en medio de la campaña electoral", que inició el pasado 28 de octubre y finalizará el 18 de noviembre, acotó.

Reiteró que el CNE realiza un monitoreo de la campaña electoral, trabajando arduamente para garantizar que en los medios de comunicación se mantenga un equilibrio informativo y se otorgue una participación justa para los candidatos.

Calzadilla rememoró que en los últimos años "se ha orquestado una acción de descrédito, deslegitimación, de ataque, de criminalización casi de la institucionalidad Estado venezolano y el CNE ha estado en el centro de esos ataques".

El presidente del CNE reiteró que el sistema automatizado de votación en Venezuela "es el más auditado en la historia de la humanidad. Tenemos 16 auditorías que se le hacen a los distintos componentes del sistema (...) Las auditorías se realizan antes, durante y después del proceso".

Precisó que tras el cierre de los centros de votación, en el mismo día de las elecciones, se audita la mitad de las mesas en las que se sufragó y el proceso es realizado por los miembros de las mismas al verificar el número las papeletas con las actas emitidas por la máquina, ya que "el voto en Venezuela es electrónico".

"Los miembros de mesa son ciudadanos y ciudadanas seleccionadas de manera aleatoria del Registro Electoral. Ninguna voluntad política interfiere en esa selección. Adicionalmente, cada partido político tiene derecho a tener un representante, los que llamamos un testigo", indicó.

Sobre el acompañamiento internacional, mencionó que desde mayo pasado realizaron la invitación a la Unión Europea (UE), así como al Centro Carter y a la Organización de las Naciones Unidas (ONU). "Parte de las garantías que el CNE ofrece, un amplio acompañamiento, veeduría y observación internacional", destacó.

"En el caso de la UE hemos tenido un largo proceso de negociación de los términos en que su presencia estaría desplegada en Venezuela en el marco de estas elecciones", expresó Calzadilla y expresó que se firmó un acuerdo administrativo que regula la actividad y los compromisos que ambas partes contrajeron", comentó.

Transmitió la sorpresa del ente luego que, días posteriores a la firma del acuerdo, se produjeron las declaraciones del alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, quien "contradecía el espíritu de este acuerdo. Eso desencadenó un proceso de diálogo y reclamos acerca de la violación que se había hecho a lo acordado".

Finalmente, instó a la población a participar en los comicios del 21 de noviembre para que ejerzan su derecho al sufragio.

(Telesur)



Radio Habana Cuba